

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1641 / Viernes 19 de ABRIL de 2024

La Casa de las Ciencias celebra 25 años de ciencia y divulgación junto al Ebro

La Casa de las Ciencias, el espacio junto al Ebro que Logroño dedica a la divulgación de la ciencia y la tecnología desde 1999, celebra en estos días su 25º aniversario. Y, en torno a esta efeméride, ofrece un programa de actividades con la exposición 'Nuestros ríos son... la vida' como referencia de excepción.

La inauguración de la exposición, de más de 500 metros cuadrados en los que se muestra la trascendencia de los ríos para la creación y el mantenimiento de vida en la Tierra, abrirá en la tarde del viernes 19 el prólogo al cumpleaños. También para el viernes se ha programado la conferencia "La importancia de llamarse H₂O", a cargo del catedrático de Química Orgánica de la UR, Héctor Busto.

La jornada del sábado 20 se abrirá a las 10:45 con unos microtalleres que se alternarán cada 30 minutos tanto por la mañana y por la tarde con dos temas: 'Micro-agua' y 'Experimentos increíbles'. Además contará con un concierto inédito: el dúo de folk La

Chaminera hará en 'Los sonidos de la naturaleza' un repaso a leyendas, músicas y canciones interpretadas con instrumentos que surgen de la propia naturaleza. Además, el sábado 20 de abril, de 11:00 a 14:00 horas, el tramo del río Ebro situado entre el embarcadero y la zona del tanatorio será escenario del campeonato abierto autonómico de La Rioja 2024 de aguas tranquilas, canoísmo, paracanoé y SUP.

Para el día del 25 cumpleaños, el lunes 22 de abril, se ha organizado en el Auditorio del Ayuntamiento el espectáculo 'Rube', a cargo de la compañía Alodeyá Circo Danza. Será a las 18:30 horas con entrada libre hasta completar aforo.

Es un espectáculo de malabares que combina espectacularidad y ciencia: movimientos hipnóticos de los malabares con tubos imantados, pelotas, diabólos y mazas de luz programados al milisegundo forman parte de este espectáculo basado en las leyes de la física, llevado a cabo por dos



■ Detalle de la muestra "Nuestros ríos son... la vida".

ingenieros con más de 20 años de trayectoria escénica. Al finalizar la actuación, los artistas comentarán los contenidos científicos de la obra.



25 años de ciencia para todos

Decía el conocido astrofísico y divulgador estadounidense Carl Sagan que "vivimos en una sociedad exquisitamente dependiente de las ciencias y la tecnología, en la cual prácticamente nadie sabe nada acerca de la ciencia o la tecnología". Desde un 22 de abril de 1999, la carencia que denuncia está algo menos vigente en Logroño.

En esa fecha tan relevante para la ciudad, se ponía en marcha en un espacio privilegiado junto al Ebro que ideó inicialmente como matadero el prestigioso arquitecto Luis Barrón, uno de los proyectos culturales y divulgativos que más está contribuyendo a abrir las mentes de generaciones de logroñeses y logroñesas hacia los saberes científicos y la repercusión que tienen en nuestra vida diaria. Bien es cierto que muchas veces acceder a los mismos es tarea difícil, porque exige una especialización de la

que el público general carecemos. Por eso es importante que haya recursos y profesionales que, sin perder el rigor de los conocimientos científicos, los muestren con unos lenguajes más accesibles y unas experiencias más prácticas.

Y ese acceso universal al conocimiento, lo tenemos a nuestro alcance en un paraje mágico junto al Ebro que cumple 25 años. Invito a los logroñeses a conmemorar este aniversario con las actividades programadas, entre ellas una importante exposición de producción propia, 'Nuestros ríos son la vida' ¡Muchas felicidades en todos los sentidos!

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño

Ayuntamiento, comerciantes y hosteleros acuerdan mejoras en la recogida puerta a puerta de residuos

Los cambios afectarán a horarios, recursos asignados al servicio y mejora en la disposición de los residuos. Además, a partir del 6 de mayo se incorporará la recogida de vidrio.

Los horarios, tanto de depósito de los residuos como de recogida, se adelantan con el objeto de disminuir la presencia de los mismos en las calles. Para el depósito por parte de los usuarios, se establece como límite las 6:00 horas para las calles de la zona de San Juan y Laurel; para las de la zona de Bretón y Portales, el límite será las 9:00 horas. En cuanto a la recogida, la UTE Logroño Limpio la realizará entre las 6:00 y las 10:30 horas. Esta recogida incluye las fracciones de orgánica, envases y papel/cartón.

La recogida de residuos de la tarde sólo será para residuos orgánicos, que se deberán depositar antes de las 16:00 o de las 16:30 horas en función de la zona y se recogerá entre las 16:00 y las 19:00 horas.

El hecho de concentrar recogida de tres fracciones de forma simultánea va a exigir incrementar el número de vehículos destinados a este servicio, que pasarán de dos a tres camiones recolectores, en lo que será una nueva mejora de recursos.

Por último, el concejal de Medio Ambiente, Jesús López, avanzó que se ultiman las gestiones para que el vidrio también pase a formar parte del sistema de recogida puerta a puerta. La totalidad de medidas



■ Un vehículo del sistema de recogida.

estarán implantadas para el próximo 6 de mayo.

Se suspende la concesión de nuevas licencias de locales de ocio nocturno en el Casco Antiguo

El Pleno aprobó por unanimidad la suspensión temporal de la concesión de nuevas licencias de actividad en locales de ocio nocturno como pubs, discotecas, cafés cantantes, etc. (conocidos técnicamente como de tipo 1 y tipo 2).

Esta medida, que estará vigente durante un plazo estimado de un año mientras se revisa el Plan General Municipal, se justifica con razones de interés general, del mantenimiento del orden público y de la mejora de la convivencia ciudadana frente a comportamientos detectados en estos establecimientos hosteleros y de ocio nocturno.

La decisión también tiene en cuenta garantizar la seguridad y salud de los vecinos que sufren ruidos y molestias, así como de aquellos que transitan por el Casco Antiguo y proteger el entorno urbano de la zona, en el que se encuentra el patrimonio histórico más importante de la ciudad.

La suspensión de la concesión de estas licencias aprobada por el Pleno, que incluye las que ya se encontraban en trámite, forman parte del plan de choque para mejorar la habitabilidad del Centro Histórico, que anunció el alcalde de Lo-

groño el pasado mes de marzo, y en el que se planteaban diferentes medidas de control de los establecimientos hosteleros de la zona, entre otras referentes a los ámbitos de la limpieza y la convivencia, fruto de un proceso de escucha y participación con vecinos, hosteleros y comerciantes.

Además, cabe recordar en este sentido que previamente la Junta de Gobierno ya aprobó recientemente suspender, también durante un año, la concesión de nuevas licencias de terrazas de veladores en el Casco Antiguo.



DEPORTE

El Torneo 3x3 Interbarrios de baloncesto dinamizará los diferentes barrios de la ciudad

La novena edición del Torneo 3x3 Interbarrios se celebrará en los diferentes barrios de la ciudad desde el 21 de abril hasta el 30 de junio, gracias a la colaboración entre Logroño Deporte, la Federación Riojana de baloncesto y la Federación de Asociaciones Vecinales de La Rioja. Este año, se incrementan las sedes de 3 a 9 barrios, con lo que se estima una participación de 600 personas.

El 3x3 Interbarrios busca promover el deporte en la calle, con un formato novedoso y atractivo. Durante los próximos meses de primavera, coincidiendo con el buen tiempo,

“vamos a poder disfrutar en la ciudad del baloncesto más callejero y dinámico”, explicó en la presentación el presidente de Logroño Deporte, Miguel Sainz.

El Ayuntamiento pretende promover la práctica deportiva al aire libre en diferentes espacios de la ciudad, lo que redonda en la dinamización de las calles, parques y zonas en las que se disputan los partidos.

Todas las inscripciones, gratuitas, se pueden realizar a través de un formulario que está disponible en la página web de la Federación Riojana de Baloncesto.



■ Representantes del Ayuntamiento y de los colectivos deportivos y vecinales presentaron el torneo.

Conrado Escobar destaca que los intercambios escolares entre Logroño, Dax y Libourne “nos permiten estrechar lazos y seguir construyendo Europa”

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, acompañado por otros miembros de la corporación municipal, recibió en el Ayuntamiento a casi un centenar de estudiantes de las localidades francesas de Dax y Libourne, hermanadas con Logroño, que participan en intercambios escolares con estudiantes logroñeses.

Los 56 estudiantes de Dax y los 40 de Libourne estuvieron una semana en Logroño en la que participaron en actividades, educativas, culturales y lúdicas, junto con sus compañeros y compañeras logroñeses, quienes la primera semana de abril viajaron también a las dos localidades francesas en la primera parte de estos intercambios escolares.

Todos ellos valoran muy positivamente la experiencia:



Marco Collado
(IES Práxedes Mateo Sagasta)

“Los dos primeros días en Dax fueron un poco más difíciles, pero ha sido una gran experiencia que recomiendo a todo el mundo”.



Titouan Marqués
(Libourne)

“Es mi primer intercambio, espero descubrir nuevas cosas, hacer nuevos amigos y aprender bien el español”.



Mateo Cordón
(IES Práxedes Mateo Sagasta)

“La experiencia en Libourne ha sido muy buena, tanto por los compañeros, como por los monitores como por las familias que acogen. Lo más seguro es que repita”.



Javier Martínez
(Colegio Escolapios)

“Ha sido mi segundo año en Libourne. He estado con la misma familia, por lo que hemos tenido una relación más cercana y hemos estrechado lazos”.



Itziar Marín
(IES Práxedes Mateo Sagasta)

“He estado dos años de intercambio en Dax. Es bueno participar en estos intercambios porque conoces otras culturas y aprendes mejor el idioma”.



Teresa Marín
(IES Práxedes Mateo Sagasta)

“Este ha sido mi segundo año, aunque no he vuelto a Dax, he ido a Libourne. La experiencia me ha servido muchísimo para ganar agilidad con el idioma. Repetiría sin dudar”.



Claudia Olleta
(IES Práxedes Mateo Sagasta)

“Mi primer año en Dax me ha encantado. He aprendido mucho francés porque he practicado todo el día, desde que me levantaba hasta que me acostaba. ¡Ha sido increíble!”



Titouan Belair
(Libourne)

“Para mí lo más importante es practicar español para aumentar el nivel. Además, aquí estoy con los chicos y chicas que vinieron a Libourne, así que todo es más fácil”.



Lohan Ardie
(Libourne)

“Ha sido mi primer año y me está encantando. Quiero descubrir esta cultura y reencontrarme con los amigos españoles y con los franceses de Dax. ¡Y mejorar mi español”.



Maïlys Aguado
(Libourne)

“Con este intercambio quiero, además de mejorar mi español, conocer Logroño”.

¿Sabes que cada semana puedes recibir el periódico municipal **De Buena Fuente** en formato digital o en papel?

¿Cómo?

Solo tienes que suscribirte en www.logrono.es o llamando al 010

DE BUENA FUENTE



La Estrategia 'Logroño circular' busca un aprovechamiento más eficiente de los recursos en la ciudad

Logroño cuenta con una estrategia urbana, social, tecnológica, ambiental, saludable y económica para conseguir que hagamos un uso más eficiente y sostenible de los recursos, de forma que avancemos hacia la autosuficiencia.

La Estrategia 'Logroño Circular' plantea el reto de gestionar cada vez mejor recursos y como el agua, la energía, el consumo de materiales o los espacios verdes, y problemas como los residuos, las emisiones a la atmósfera o los ruidos, entre otros. Y además, se trata de implicar en esa mejora a los servicios municipales, a entidades privadas y a los propios ciudadanos.

En su presentación, se avanzaron tres grandes líneas de acción. Entre ellas, la creación de nuevos espacios verdes que sean auto-



■ Imagen de la estrategia 'Logroño circular'.

suficientes en cuestiones como el alumbrado con tecnología solar o el agua para su riego que será reciclada. Así se han diseñado los parques de El Camino y Las Tejeras.

En este marco, el alcalde planteó también el objetivo '3-30-300': conseguir que Logroño tenga 3 árboles por ciudadano, un 30% de sombra vegetal y que cualquier ciudadano tenga un espacio verde a no más de 300 metros.

Logroño circular

Además, se plantearán diferentes estrategias para lograr que Logroño tenga el máximo aprovechamiento posible de las aguas regeneradas, que se plantearán entre otras iniciativas con los proyectos del barranco de Oyón y del Interceptor sur, y se incentivará la posibilidad de crear comunidades energéticas, que generen energía a partir de recursos renovables, tanto en zonas urbanas como industriales.

Logroño incorpora dos nuevos autobuses de gas natural comprimido (GNC), el combustible con menos emisiones

Los autobuses urbanos de Logroño han incorporado a su flota dos nuevos vehículos de GNC, que permitirán reducir considerablemente las emisiones perjudiciales a la atmósfera.

Los nuevos autobuses son dos Mercedes Benz Citaro con los mejores estándares actuales de seguridad y accesibilidad. La previsión inicial de la empresa es que se incorporen al servicio en las líneas 1 (Hospital San Pedro-Lardero) y 2 (Yagüe-Varea), precisamente las dos que registran un mayor porcentaje de viajes.

Los nuevos autobuses fueron presentados por el alcalde, Conrado

Escobar, y el concejal de Transporte y Ciudad Circular, Ángel Andrés y su introducción se enmarca en la Estrategia 'Logroño Circular'.

“La ventaja fundamental de estos vehículos -señaló Andrés- es que reducen las emisiones más peligrosas. Casi no emiten óxidos de azufre (SOx), se consigue una reducción de más del 96% en óxidos de nitrógeno (NOx) y de casi el 95% de partículas contaminantes, además de reducir en un 38% las de dióxido de carbono (CO₂). También es menor la contaminación acústica con casi un 50% de reducción de ruidos por el funcionamiento del motor y las vibraciones”.



■ Los autobuses con los que se inicia la renovación de la flota son más respetuosos con el medio ambiente.

LUDOTECAS

Abierta la inscripción para participar en las ludotecas municipales en verano

El programa de ludotecas municipales para las vacaciones de verano ofrece 4.727 plazas, de las cuales 2.478 serán generales para familias, 288 a través de los Centros Sociales Municipales y 1.961 en El Trenecito como ludoteca abierta.

El plazo de solicitud se inició el lunes 15 de abril a las 9:30 horas y finaliza el 25 de abril a las 19:30 horas. Tras esa primera fase, si fue-

ra necesario, se baremarán las solicitudes si hubiera más demanda que oferta. Las familias con casos de violencia de género tienen plaza asegurada. Para el resto, se tendrá en cuenta en primer lugar a los colectivos prioritarios, que son familias numerosas, familias monoparentales o familias con necesidades de conciliación en las que ambos tutores trabajan. En estos casos, de ser necesario, se efectuaría la baremación por renta.



■ Presentación del nuevo programa de ludotecas.

El Ayuntamiento organiza nuevas rutas 'Logroño con nombre de mujer'

El Ayuntamiento de Logroño vuelve a organizar las **rutas divulgativas** 'Logroño con nombre de mujer' por algunas calles de la ciudad. Las rutas las hacen actores y actrices de la empresa Zarándula y son para trabajar la igualdad y visibilizar a logroñesas importantes y contar su historia y lo que han hecho por la sociedad.

Rutas divulgativas

Son rutas para aprender sobre un tema. Por ejemplo, sobre Logroño, su historia, etcétera.

Las rutas son los domingos de los meses de abril, mayo y junio. Tratan diferentes temas con diferentes actuaciones y recorridos.

Hay 3 rutas:

- **'Las creadoras. Mujer y cultura'**. Es sobre mujeres riojanas importantes en la historia, como escritoras, artistas o deportistas.
- **'Callejamos en familia'**. Es una ruta para familias. Hay juegos, canciones y bailes para hablar de la importancia de las mujeres en Logroño.
- **'Las pioneras. Mujer y trabajo'**. Es para conocer la importancia de las mujeres logroñesas en el desarrollo moderno de la ciudad.



■ Presentación de las rutas teatralizadas.

Las rutas son gratis y en cada una pueden participar 35 personas, como máximo. Si quieres participar en alguna ruta tienes que reservar plaza en la página web www.giglon.com

Para tener más información sobre las rutas puedes entrar en la página web: logrono.es/-/iniciativa-rutas-de-igualdad

Talleres para familias

Además, el Ayuntamiento va a organizar 4 talleres sobre igualdad para familias. El objetivo es que los niños y las niñas aprendan que todas las personas son iguales y sepan cuándo hay una desigualdad entre hombres y mujeres.

Los talleres son para familias que tienen hijos o hijas de 6 a 10 años. El primer taller es en abril. Para tener más información o participar puedes entrar en la página web: <http://inscripcionesbibliorafaelazcona.es>

**PARTIDO POPULAR**

› Es un compromiso electoral de este Equipo de Gobierno mejorar la limpieza de la ciudad. Desde la llegada del Partido Popular al Ayuntamiento no se ha dejado de trabajar en que los vecinos disfrutemos de un Logroño más limpio.

Prueba de ello son las medidas de mejora de la calidad del servicio de limpieza implementadas desde el mes de julio para la introducción de campañas de limpieza especiales e

Logroño limpio, Logroño Circular

intensivas, enfocadas en los barrios o la revisión que se está llevando a cabo de la normativa municipal para sancionar actividades incívicas como son el abandono de residuos o las pintadas.

También hemos conocido este mismo mes de abril una batería de medidas enmarcadas dentro del plan de choque presentado por el alcalde para la mejora del Casco Antiguo. Estas medidas, que incluyen el aumento de

la flota de camiones, el adelanto del horario de recogida de residuos puerta a puerta -evitando así que permanezcan más tiempo del necesario en la calle-, o la inminente inclusión de la recogida de vidrio en este servicio, son solo los primeros pasos que este Ayuntamiento está dando dentro de la estrategia de Logroño Circular.

Por disfrutar de un Logroño limpio entre todos.

**PARTIDO SOCIALISTA**

› Logroño se construye con sus barrios, sus asociaciones, sus vecinos y vecinas. Se construye tomando como pilares las peticiones, preocupaciones y propuestas de mejora que nos hacen llegar los ciudadanos, a través de las Juntas de Distrito, de reuniones y comunicaciones por diferentes medios.

Y es que, todos los que entendemos la política como servicio público, especialmente la política local, estamos obligados a promover la

Escuchar para ser más fuertes

participación y la escucha. Eso sí, aquél que ha sido elegido para dirigir las riendas del Ayuntamiento, está especialmente obligado a hacerlo, y hacerlo de una manera distinta.

El Sr. Escobar y su equipo presumen de versar su acción política en la escucha y el diálogo. Sin embargo, deben saber que escuchar, no es tan solo informar, no es exponer, no es dar cuenta de hechos o decisiones consumadas a los ya convencidos. Escuchar es dejar espacio

para incorporar y para integrar, es valorar, es dar seguimiento, es fomentar la participación desde la formación. De esa forma, construimos un ayuntamiento y una ciudad sólida y fuerte. Desde el Grupo Municipal Socialista trabajamos en los diferentes barrios para recoger el sentir de sus vecinos, estaremos vigilantes y seremos exigentes para que el actual equipo de Gobierno del Sr. Escobar escuche, pero DE VERDAD.

**VOX**

› Nos parece totalmente irresponsable el hecho de que todos los partidos del arco parlamentario excepto VOX hayan aprobado la ILP para dar cabida a 500.000 personas extranjeras de la noche a la mañana. En este País ya vale todo, da igual que otras cientos de miles de personas foráneas hayan respetado las leyes y los plazos para poder obtener la nacionalidad española, da igual que hayan hecho la fila correspondiente porque ahora mismo se va a premiar al que salta la valla, al que entra en furgones o el que aterriza sin ningún tipo de documentación.

LOGROÑO: Aforo completo

Es alucinante que todos los partidos se pongan la venda en los ojos y no quieran ver que la inmigración masiva es un problema para nuestra vida cotidiana. Se trata de salvar nuestra supervivencia y la de nuestros hijos. Es una invasión en toda regla camuflada en derechos humanos. España y menos Logroño pueden aceptar la entrada de todo aquel que le plazca sin cumplir con lo mínimo, que es respetar las leyes, al final es dar la razón a las mafias que trafican con miles de personas; significará que nuestros servicios básicos sociales, sanitarios y de asistencia

colapsarán; se devaluarán los salarios y llegaremos a situaciones de semi-esclavitud; habrá más inseguridad y conflictos en calles y barrios, el choque cultural y social hará que los nativos de aquí no podamos ni salir a la calle; es alentar un EFECTO LLAMADA A TODO EL PLANETA y en nada tendremos otras 500.000 esperando otra ILP fomentada por las ONG que se lucran con este drama; al final no se apuesta por fomentar la natalidad nacional y se antepone la sustitución demográfica. No podemos abrazar a más, es puro sentido común.

**PODEMOS
IZQUIERDA UNIDA**

› El cuento de la vivienda es una mentira que se repite una y otra vez, vendida por anuncios políticos que prometen el oro y el moro, pero solo nos dejan migajas. Con más de 17,000 viviendas vacías en nuestra ciudad, y casi 800 destinadas al turismo, los de siempre se llenan los bolsillos. ¿Y nosotras y nosotros? Nos toca luchar para intentar conseguir un techo sin tener que mendigar ayuda o depender de papá y mamá. Nos venden humo con sus grandes anuncios de

Ni Casas, ni Cuentos

medidas que son más invisibles que efectivas. ¿Transformación del mercado inmobiliario? Más bien parece un chiste malo cuando vemos que la única transformación es la de convertir nuestras ciudades en parques temáticos para turistas y refugios dorados para los ricos.

¿Qué pasa con los jóvenes de Logroño, con las familias trabajadoras que cada día se parten el lomo? Nos dicen que compramos casas, pero ¿cómo vamos a comprar si no podemos ni aho-

rrar para la entrada? Nos hablan de alquileres asequibles mientras las cifras muestran que eso es un mito, una leyenda urbana en nuestras calles llenas de casas cerradas.

Necesitamos políticas que no sean solo palabras bonitas en ruedas de prensa, queremos: que se regulen los alquileres, que se abran esas casas vacías para quien realmente las necesita, y que la construcción de más viviendas no sirva solo para enriquecer aún más a los de siempre.

**PARTIDO RIOJANO**

› ¿Se acuerdan de la promesa que hizo Conrado Escobar de bajar los impuestos un 10%? Pues durante este mandato no tiene intención de cumplirlo. El alcalde nos ha presentado su 'Plan Presupuestario 2024-2027', donde prevé recaudar 1,8 millones de euros más en 2025, la mitad solo del IBI. Está claro que ese dinero acabará saliendo del bolsillo de los logroñeses. La buena noticia es que, según nos acercamos al periodo electoral, los impuestos

**Subidón de impuestos
y paralización de inversiones**

se congelarán.

La otra realidad que venimos denunciando desde el PR+ es la paralización de la ciudad. Ya advertimos que el PP presentó unas cuentas ficticias en cuanto a la venta de suelo y que eso de recaudar 20,2 millones de euros era una falacia. Finalmente su Plan nos ha dado la razón. Lo malo es que solo prevén enajenar 1,5 millones. El problema es que había inversiones que el alcalde había garan-

tizado a la ciudadanía que ahora no tendrán financiación. El señor Escobar tiene que detallar qué proyectos va a volver a meter en el cajón. Debe una explicación a la ciudadanía. Ocurre lo mismo con Logroño Deporte. Nos han anunciado que van a subir las tarifas al deporte de base. Pero es que, además, prevén para este mandato un recorte de 3 millones de euros. Otro golpe al bolsillo de las familias y a la calidad del servicio.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **Colección Altadis.** Exposición permanente.
 - **Exposición de Ana Escalera.**
- Hasta el 21 de abril.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **Las chicas somos guerreras... y también ingenieras y científicas, tecnológas, matemáticas'** del Museo Nacional de Ciencias Naturales.
- Hasta el 24 de abril.

LA GOTA DE LECHE

Hasta el 29 de abril.

- **Hogares.** Manuel Riveroga.
- **Comer con los ojos. Retratos de la vida.** Kristina Menkov.
- **18 rostros, 18 retratos, 18 realidades.** Miguel Angel Gómez Serrano.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **'El Camino del vino'.**

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **12 al cuadrado.** Ricardo Calvo Untoria.
- Hasta el 31 de mayo.

- **Biblioteca ilustrada de Manuel Romero.**
- Hasta el 29 de junio.

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **'Espíritu del Vino'.** Hasta el 21 de julio.
- Exposición de fondos del Museo Vivanco.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario.**



PUNTO LIMPIO

logrolimpio.com

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **19-abril,** 12:00 h. **Club de Lectura** para mayores de 65 años. / 18:30 h. **Respira,** con Inés Castel-Branco. Para niños/as de 1º a 3º de Primaria.
- **20-abril,** 12:00 h. **Taller Jóvenes escritores y escritoras en la ciudad,** por Carmela Trujillo. Edad:9-12 años.
- **23-abril,** 17:00 h. **Club de lectura.** Público adulto. / 18:00 h. **Club de lectura en inglés.** Edad: 6-8 años. / 19:00 h. **Club de lectura.** Adultos.
- **24-abril,** 17:15 h. **Club de lectura en francés.** Edad: 6-10 años.

LA GOTA DE LECHE

- **19-abril,** 20:00 h. **Concierto Yavi.**
- **19 y 20-abril.** **EL DÍA MÁS PENSADO.**
- **20 de abril,** 18:15 h. **Taller Juegos de Mesa.**
- **22-abril,** 19:00 h. **Teatro Forum.** Centenario María de la O Lejárraga.
- **23-abril,** 19:00 h. Compañía de Teatro 'Escenario Vacío': **'Los figurantes de ESO'.**
- **24 y 25-abril,** 18:00 h. **Taller de Montaje Audiovisual.**

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **20-abril,** 12:00 h. **Taller de lectura.** Edad: 5-8 años.
- **21-abril,** 11:30 h. **Sesiones de mediación lectora de Ilustrador@s con mucho cuento.** Edad: 6 a 12 años.
- **23-abril,** 09:15 h. **Día del Libro.** Lectura pública de poemas.
- **25 de abril,** 19:00 h. **Ajedrez.**

CENTRO DE LA CULTURA DEL RIOJA

- **20 de abril,** 13:00 h. **Verso 24.** Jornadas de poesía en español.
- **24 de abril,** 19:00 h. **Visita guiada a la exposición 'Espíritu de vino: el vino como valor religioso'.**
- **25 de abril,** 19:00 h. **Coloquio alrededor de la escritura, la creación, la cultura y el vino;** con Rosa Fernández y Jaime de los Santos.

CASA DE LA DANZA

- **Proyección de espectáculos de danza.**
- **19, 22 y 24 de abril.** 17:00 h.

SALA AMÓS SALVADOR

Rafael Canogar. Hasta el 19 de mayo.

TEATRO BRETÓN

- **19 y 20 de abril,** 20:00 horas. **Vania x Vania,** con Javier Cámara.
- **21 de abril,** 18:30 h. Espectáculo infantil. **La fábula de la ardilla.**

CASA DE LAS CIENCIAS

- **19 de abril,** 19:30 h. **Conferencia 'La importancia de llamarse H₂O'**, con Héctor Busto Sacirán.
- **20 de abril,** 14:00 h. **Piragüismo.** Embarcadero - zona del tanatorio.
- **20 de abril,** 18:00 h. **Concierto 'Los sonidos de la naturaleza'.**
- **22 de abril,** 18:30 h. **'Rube'.** Compañía Alodeyá Circo Danza. Auditorio Municipal.
- **20 y 21-abril,** 10:45 h. **Taller Micro-agua.** Edad: desde los 8 años. Sesiones cada hora. / 11:00 h. **Taller Experimentos increíbles.** Edad: de 5-7 años.

CONVOCATORIAS

- **Taller formativo para personas cuidadoras.** Del 2-30 de mayo. Abierto el plazo de inscripción.
- **IX Carrera de la Mujer por la Investigación.** 21-abril, 11:00 h.
- **Paseo Saludable.** Centro de Salud Joaquín Elizalde. 24-abril, 10:00 h.
- **Concierto Banda de Música de Logroño.** 21-abril, 13:00 h. Auditorio de Logroño.

AULA MEDIOAMBIENTAL / LA GRAJERA

- **20 y 21-abril,** 11:00 y 13:00 h. **Cuaderno de Campo.**

Edita:



Logroño

Redacción y fotografías:
Gabinete de prensa
Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.



Dep. Legal: LO-101-1986
ISSN 2952-3486

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 26 de abril de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN
DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



PRESUPUESTO PARTICIPATIVO - 2025 -

Tú
decides
en tu barrio

ENVÍA TU PROPUESTA
hasta el **30** de abril

■ Nombre _____

■ Teléfono _____

■ Correo electrónico _____

■ Título PROPUESTA _____

■ PROPUESTA _____

El Ayuntamiento de Logroño te da la oportunidad de participar en la elaboración de los presupuestos municipales. Puedes dejar este cupón con tu propuesta en:

- la plataforma: **participa.logroño.es**
- el buzón de la asociación vecinal de tu barrio
- el correo: **participativosLGN@gmail.com**
- el servicio 010 del Ayuntamiento de Logroño
- el whatsapp: 679 993 491

Más información: 941 250 364 y www.logroño.es

Logroño será un libro abierto: Relatos, cuentos, poesía y actos variados en el ‘Día del Libro’

El Ayuntamiento de Logroño ha organizado un completo programa de actividades para conmemorar el Día Internacional del Libro que se celebra el 23 de abril, con numerosas actividades que se desarrollarán en diferentes puntos de nuestra ciudad para fomentar la lectura, la narración y la escritura.



Dentro de la completa programación, dos actos destacan por su singularidad. En primer lugar, el Ayuntamiento presentará una Antología que reúne a la totalidad de relatos breves premiados en las 25 ediciones del certamen ‘De buena fuente’. La recopilación permitirá reunir una destacada variedad de formas de ver y contar la ciudad en torno a los temas que la organización propone cada año.



Por otro lado, el alcalde, Conrado Escobar anunció que “el Ayuntamiento ha tomado la decisión de ponerle nombre a la plaza ubicada junto a la Biblioteca Rafael Azcona, que pasará a denominarse ‘Plaza Los Cuentos’ y será un espacio dedicado a la magia de la narrativa, un lugar donde las palabras cobran vida y las historias toman forma. Este gesto simboliza nuestro compromiso con la promoción de la lectura y el fomento de un entorno cultural enriquecedor para todos los logroñeses”.

XXVI JORNADAS DE POESÍA EN ESPAÑOL

- **Lectura de poemas.**
19 de abril, a las 19:00 horas en la Biblioteca Rafael Azcona.
20 de abril, a las 13:00 horas en el CCR.

VIERNES 19 DE ABRIL

- **Encuentro infantil ‘Crecemos en igualdad’.**
De 17:30 a 19:30 h.
en el Centro Infanto Juvenil La Atalaya.

DOMINGO 21 DE ABRIL

- **Concierto de la Banda de Música de Logroño**
‘Música y literatura. Día del Libro’, en el Auditorio Municipal a las 13:00 horas.

LUNES 22 DE ABRIL

- **Apertura de la exposición ‘La biblioteca ilustrada de Manuel Romero’,**
en la Biblioteca Rafael Azcona a las 12:00 horas.
- **Teatro homenaje a la escritora María de la O Lejárraga,**
en el Patio de La Gota de Leche a las 19:00 horas.

MARTES 23 DE ABRIL. DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO

- **Lectura pública de poemas.**
En La Rosaleda,
de 9:15 a 13:00 h.
- Acto central de **presentación del libro “De buena fuente. Antología (1986-2024)”**, editado por el Ayuntamiento de Logroño en la recientemente denominada plaza de los Cuentos, con lectura de poemas por escolares logroñeses y la acruación de ‘Rioja filarmonía’
- **Apertura del punto de lectura ‘La Pajarera’.**
- **Teatro ‘Los figurantes de ESO’,** de José Sanchís Sinisterra, a cargo de la compañía Escenario Vacío, a las 19:00 horas en La gota de Leche.

JUEVES 25 DE ABRIL

- **Talleres de encuadernación japonesa ‘Libreta discreta.**
En la Sala ArteFábrica de la Biblioteca Rafael Azcona, a las 17:00 horas.
- **Coloquio ‘Los placeres de abril’,**
sobre vino, cultura y literatura.
En el CCR, a las 19:00 horas.

